

BESCHLUSS | 29. Landestag der JU Sachsen-Anhalt am 30.11.2019

Dauerhafte Beflaggung an den Schulen unseres Landes

Antragsteller: KV Altmarkkreis Salzwedel

Die Junge Union Sachsen-Anhalt fordert die CDU Sachsen-Anhalt auf, dem Beschluss des Bundesparteitags der CDU Deutschlands nachzukommen und sich auf Landesebene für eine dauerhafte Beflaggung an den Schulen in öffentlicher Trägerschaft im Land Sachsen-Anhalt mit mindestens der Flagge des Bundeslandes oder der BRD. Zusätzlich darf auch die Flagge der EU gehisst werden.